



IG Metall wählt neue Vorsitzende

IG Metall wählt neue Vorsitzende
"Ich gratuliere Jörg Hofmann und Christiane Benner herzlich zu ihrer Wahl als Erster bzw. Zweite Vorsitzende der IG Metall und wünsche ihnen alles Gute und viel Erfolg bei der Führung von Deutschlands größter Einzelgewerkschaft. Mit Christiane Benner ist zum ersten Mal in der Geschichte der IG Metall eine Frau auf diesen Posten gewählt worden, das begrüße ich ausdrücklich", erklärt Bernd Riexinger, Vorsitzender der Partei DIE LINKE. Bernd Riexinger weiter: Die IG Metall steht vor großen Herausforderungen, wie dem Kampf gegen die Deregulierung der Arbeitsverhältnisse durch Werkverträge und Leiharbeit. DIE LINKE unterstützt die IG Metall auch weiterhin bei ihrem Kampf für gute Arbeitsbedingungen. Gemeinsam muss es uns gelingen, die politischen Rahmenbedingungen zugunsten der Beschäftigten und Gewerkschaften zu verändern.
Ich wünsche dem scheidenden Ersten Vorsitzenden Detlef Wetzels alles Gute. In der Ära Wetzels hat die IG Metall zu einem offensiven Umgang mit prekären Arbeitsverhältnissen gefunden, das ist eine gute Vorlage für seine Nachfolger, diesem Weg weiter zu folgen.
DIE LINKE
Kleine Alexanderstraße 28
10178 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 24009 543 oder -4
Telefax: 030 24009 220
Mail: bundesgeschaeftsstelle@die-linke.de
URL: <http://die-linke.de> 

Pressekontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

die-linke.de
bundesgeschaeftsstelle@die-linke.de

Firmenkontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

die-linke.de
bundesgeschaeftsstelle@die-linke.de

Die Partei DIE LINKE vereinigt seit Mitte 2007 unterschiedliche politische Kräfte aus Ost- und Westdeutschland, Menschen mit DDR-Biografien und Menschen mit BRD-Biografien. Sie weiß, dass sie die seltene historische Gelegenheit hat, aus unterschiedlichen Erfahrungen, gewonnen in Ost und West und im vereinigten Deutschland, etwas neues, eine gesamtdeutsche Linke aufzubauen.